
 

 

 

 

 

 

ATA 002/2022 

 
No dia vinte do mês de janeiro, do ano de dois mil e vinte e dois, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do 

Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Ari Faccio, Fabio Nicolodi, 

Camila Rossatto, Jair Campagnolo, Alex Buriller, Cidiane Spada Zabot, 

Celso Tedesco, Fabiana Martello e Morgan Darrif, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, na segunda sessão ordinária do ano legislativo de 2022. 

Verificado o número legal, o Vereador Ari Faccio, Presidente da Mesa Diretora, 

no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu pela presença dos 

vereadores e aos demais presentes na Casa, declarando abertos os trabalhos 

legislativos. O Presidente Ari passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara 

de Vereadores, Vereadora Camila Rossatto, para a leitura das correspondências 

recebidas, e em seguida, solicitou à Secretária da Mesa Diretora para que fizesse 

a leitura da Pauta nº 002/2022, constando as seguintes proposições: Projeto 

com pedido de regime de urgência: Projeto de Lei Legislativo n° 001/2022 - 
“Estabelece o índice para a revisão geral anual dos servidores municipais da Câmara 

de Vereadores e dá outras providências”.  Projeto de Lei Legislativo n° 002/2022 - 

“Estende aos ocupantes de cargos eletivos a revisão geral anual”.  Projeto de Lei 

Legislativo n° 003/2022 - “Concede reajuste de vencimentos aos servidores 

municipais da Câmara de Vereadores e dá outras providências”.  Projeto de Lei n° 

003/2022 - “Autoriza o Poder Executivo a alienar bens de propriedade do Município e 

dá outras providências”.  Projeto de Lei n° 004/2022 - “Estabelece o índice para a 

revisão geral anual dos servidores municipais, dos aposentados e pensionistas”.  

Projeto de Lei n° 008/2022 - “Fixa a remuneração dos membros do Conselho Tutelar 

e dá outras providências”.  Matéria em segunda discussão: Sem projetos de 

matéria em segunda discussão. Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei 

n° 005/2022 - “Estabelece o calendário de eventos do Município para o exercício de 

2022 e dá outras providências”.  Projeto de Lei n° 006/2022 - “Autoriza a 

contratação de servidores por prazo determinado para atender à necessidade 

temporária de excepcional interesse público e dá outras providências”.  Projeto de 

Lei n° 007/2022 - “Cria o Programa de Auxílio ao Portador de Enfermidade Grave e 

 

 

 



dá outras providências”. Indicações: Indicação n° 001/2022 – Vereador Morgan 

Darrif (PTB) - “Solicitar ao poder público municipal, através de sua secretaria 

competente, estudo de viabilidade para a inclusão de conceitos de educação financeira 

na Rede Municipal de Ensino”. Demais proposições: Pedido de Providência n° 

001/2022 – Vereadora Camila Rossatto (MDB) - “Solicitar ao poder público 

através de sua secretaria competente, que sejam efetuados reparos ou a substituição 

dos bancos danificados na praça de General Cadorna”.  A pauta da sessão ordinária 

do dia foi colocada em discussão, votada e aprovada por unanimidade. Realizada 

a leitura das justificativas dos seguintes projetos em matéria de regime de 

urgência:  Projeto de Lei Legislativo n° 001/2022, Projeto de Lei Legislativo nº 

002/2022 e Projeto de Lei Legislativo nº 003/2022. Os projetos foram 

colocados em discussão, sendo discutidos, votados e aprovados por unanimidade. 

Realizada a leitura das justificativas dos seguintes projetos em matéria de regime 

de urgência: Projeto de Lei nº 003/2022. O Vereador Morgan solicitou ao 

secretário de finanças presente na Casa, Sr. Odolir Soranzo, da possibilidade de 

explicação sobre alienação de bens, por se tratar de assunto com teor bastante 

amplo e abrangente, com a finalidade de ser melhor compreendido por todos. 

Tiradas as dúvidas com relação a alienação de bens, o projeto foi colocado em 

discussão, sendo votado e aprovado por unanimidade. Realizada a leitura da 

justificativa do projeto em matéria de regime de urgência: Projeto de Lei nº 

004/2022. O Vereador Jair se pronunciou a respeito do índice de aumentos para 

os servidores, sobre a possibilidade de ter dado um pouco mais de aumento além 

do IPCA-IBGE para poder compensar os anos anteriores em que não houveram 

nenhum repasse com aumento e ganho real de salário aos servidores municipais. 

O projeto foi colocado em discussão, sendo votado e aprovado por unanimidade. 

Realizada a leitura da justificativa do projeto em matéria de regime de urgência: 

Projeto de Lei nº 008/2022. O projeto foi colocado em discussão, sendo 

discutido, votado e aprovado por unanimidade. Realizada a leitura das 

justificativas dos seguintes projetos em matéria de primeira discussão: Projeto 

de Lei nº 005/2022, Projeto de Lei nº 006/2022, Projeto de Lei nº 007/2022. 

Os projetos foram baixados para serem discutidos e votados em próxima sessão. 

Realizada a leitura da justificativa da Indicação nº 001/2022. A indicação foi 

discutida e colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. Realizada a 

leitura da justificativa do Pedido de Providência nº 001/2022. O pedido de 

providência foi discutido e colocado em votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Em seguida, o Presidente Ari passou a palavra à Secretária da 

Mesa da Câmara de Vereadores, Vereadora Camila Rossatto, para a leitura da 

Ata nº 001/2021. Colocada em discussão, a referida Ata foi aprovada por 

unanimidade. Após, o Presidente da Casa Ari deixou a palavra ao vereador que 

dela quisesse fazer uso no espaço da tribuna livre para fazer as suas 

 

 

 



manifestações e/ou reivindicações. O Vereador Morgan saudou aos colegas 

vereadores e colaboradores da Casa, e agradeceu pela aprovação da indicação de 

sua autoria. Comentou sobre o índice de reajuste dado aos servidores públicos e 

concordou com o pronunciamento do colega de bancada Vereador Jair. A 

Vereadora Cidianne questionou da possibilidade de inserir no calendário de 

eventos deste ano, um dia para lembrar e homenagear aos servidores da área da 

saúde do município. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente convocou a 

todos os seus colegas vereadores para a sessão ordinária a ser realizada no 

próximo dia 10 de março de 2022, quinta-feira, neste mesmo local, com início 

às dezenove horas, e em nome de DEUS, encerrou a sessão. – XXXXXXXXX - 

 

 

 

 

          Ari Faccio             Eduardo  Fernandes    

 Vereadora Presidente  Auxiliar Legislativo 


